
 

15 DE JANEIRO 2024 
 

Bom dia! Estamos já a meio do mês salesiano! 

Sabemos, ao ler a vida de João Bosco, que foi difícil 

perceber o que Deus queria dele como padre. 

Surgiram-lhe dúvidas sobre que tipo de padre Deus 

queria que ele fosse: se franciscano ou se 

diocesano… Com a ajuda de algumas pessoas e de 

muita oração, percebeu que Deus o chamava a uma 

vida no seminário como padre diocesano. 

https://www.youtube.com/watch?v=fbI1wpi6mZs 

 

Sonha… Em conseguires escutar, no dia de hoje, os outros: 

os professores, os amigos, os pais, …Sentir o chamamento 

de Deus, no nosso coração, nem sempre é fácil. Mas para 

que alguém se sinta chamado é preciso que escute! E, por 

isso, quando falamos em vocação é importante dizer que 

houve alguém que esteve atento ao que Deus lhe queria 

dizer.  

Reza!  Senhor Jesus, Tu que foste capaz de escutar o Teu Pai, 

ajuda-nos a escutar aqueles que vivem connosco. Pai nosso… 

S. João Bosco, rogai por nós!  

https://www.youtube.com/watch?v=fbI1wpi6mZs


 

16 DE JANEIRO 2024 
 

Bom dia! Na semana passada, falámos sobre 
uma decisão importante na vida de João Bosco. 
Nestes próximos dias, vamos refletir sobre o dia 
mais feliz da vida de João Bosco. Sabem qual foi? 
(deixar que se expressem! Na sua missa nova – 
primeira missa que um sacerdote celebra) 
 
Escutem como foi: “Chegou finalmente o dia de 

se tornar padre. A 5 de junho de 1841, diante de 

uma igreja cheia de pessoas, o bispo impôs as 

mãos sobre a cabeça de João Bosco e ordenou-

o sacerdote. A partir desse momento, passou a 

ser chamado de Dom Bosco. Dom Bosco quis celebrar a sua primeira 

missa na Igreja de S. Francisco de Assis.  

«É o dia mais feliz da minha vida», pensava ele enquanto celebrava. 

Rezou a Deus por todas as pessoas importantes para ele e que o tinham 

ajudado a realizar o seu desejo. Nessa mesma semana, visitou os seus 

familiares e amigos, em Chieri. Foi um dia de festa.  

- É o filho do Francisco e da Margarida!  

- Comentavam as pessoas entre si.  

- Quem? O que fazia de saltimbanco?!  

- Sim, esse mesmo! Vem celebrar a sua primeira missa aqui na terra. 

Esforçou-se muito para ser padre! Que alegria! Os sinos replicaram, as 

pessoas festejaram. Deram-lhe os parabéns, pediram-lhe a bênção. Mas 



 

o que mais o marcou foi chegar à casa dos pais e, olhando para o prado, 

recordar-se do sonho dos nove anos. A chorar, disse:  

- As maravilhas que Deus faz! Como é possível um pobre camponês se 

ter tornado um sacerdote de Deus?! 

 

Música: https://www.youtube.com/watch?v=WUk3qJEtgBE  

 

Sonha… E agradece a Deus pelas coisas boas que vão 
acontecendo na tua vida, mesmo aquelas que não pareciam 
possíveis.  
 

 
  

 Reza! Pai nosso… S. João Bosco, rogai por nós!  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

17 DE JANEIRO 2024 
 

 

 

Bom dia! Não foi só a João Bosco que 

Deus chamou! Continua a chamar a 

todos! E a ti também! Deus chama cada 

um de nós para uma missão. 

Precisamos de ter o coração e os 

ouvidos atentos àquilo que Ele nos 

pede. Uma coisa é certa: Deus chama-

nos à felicidade e a vivermos a fazer o 

bem aos outros.  

Será que és capaz de escutar o que Deus te quer dizer?  

 

Música: https://www.youtube.com/watch?v=PkcZPRDFSbI 

 

 Sonha… E desafia cada colega da tua turma a fazer um 

momento de silêncio e a perguntar a Deus: o que queres de 

mim? 

 

Reza! Jesus, Bom Pastor, abre os meus ouvidos para escutar o 

Teu chamamento e faz crescer no meu coração a vontade de 

Te conhecer mais, para seguir o Teu exemplo de amor. Pai 

nosso… S. João Bosco, rogai por nós!  

  

https://www.youtube.com/watch?v=PkcZPRDFSbI


 

18 DE JANEIRO 2024  

 
Bom dia!  Vocação significa “chamamento”. A 

grande vocação de Deus para nós é sermos felizes. 

Somos felizes quando fazemos o bem aos outros. Há 

pessoas que o fazem através do testemunho cristão 

na sua profissão, no casamento e há outras que se 

dedicam totalmente a Deus, sendo padres ou 

religiosas.  
 

O Papa Francisco diz-nos: “Ser santo não é um 

privilégio de poucos, mas uma vocação para todos. 

Os santos não são super-homens, são pessoas que têm o amor de Deus 

no coração, e transmitem esta alegria aos outros. A santidade não 

significa fazer coisas extraordinárias, mas fazer as coisas ordinárias 

com amor e fé.” João dedicou-se com toda a sua alma aos deveres no 

seminário. Foram mais seis anos de muito estudo e oração, mas 

também de profundas  

 
Música: https://www.youtube.com/watch?v=imA0OQzDrFE 
 

Sonha… E faz os outros felizes para que a alegria te inunde 
no coração. 
 
 

 
Reza!  Pai nosso… S. João Bosco, rogai por nós! 

https://www.youtube.com/watch?v=imA0OQzDrFE


 

19 DE JANEIRO 2024 

Bom dia! Desde a semana passada que entrámos no tempo comum. 
A partir de agora vamos começar a perceber como fez Jesus para 
juntar o grupo dos seus amigos. Escutemos como aconteceu:  

  
Evangelho segundo S. Marcos (Mc 1, 14-20)  
 
Depois de João ter sido preso, Jesus partiu para a Galileia e começou a 
proclamar o Evangelho de Deus, dizendo: «Cumpriu-se o tempo e está 
próximo o reino de Deus. Arrependei-vos e acreditai no Evangelho».  
Caminhando junto ao mar da Galileia, viu Simão e seu irmão André, 
que lançavam as redes ao mar, porque eram pescadores.  
Disse-lhes Jesus: «Vinde comigo e farei de vós pescadores de homens». 
Eles deixaram logo as redes e seguiram-n’O.  
Um pouco mais adiante, viu Tiago, filho de Zebedeu, e seu irmão João, 
que estavam no barco a consertar as redes; e chamou-os. Eles 
deixaram logo seu pai Zebedeu no barco com os assalariados e 
seguiram Jesus.  

  
 Sonha… Jesus te pede que largues tudo o que O deixa triste, 
como por exemplo a preguiça, o orgulho, a desobediência,  
Quando Jesus lhes diz: “Vinde ver”, é um convite direto a 
segui-lO, a conhecê-lO, a aprender com Ele e a partilhar da 

Sua vida.   
 

 Reza! Pai nosso… S. João Bosco, rogai por nós!  
 
 


